

世界遺産の自然治癒力を  
最大限に生かす

セント（和歌  
山市湊・住友金  
禹和歌山内）が

1月開所された熊野で健康不<sup>ホ</sup>

## 「熊野で健康ラボ」開

世界遺産に登録された  
熊野古道周辺には温泉、  
森林、そして多くの人々  
を温かく受け入れてくれた  
地域の素朴な人情が、  
今も昔と変わらず受け継  
がれています。

和歌山県ではこのよう  
な熊野の資源を活用し、  
癒やして健康を通じて、  
都市との交流を活性化し進  
め、地域の活性化や雇用

構想の一環として、熊野健康村構想が古道の癒やし・健康効果の調査研究などを実行する、医療研究機関、和歌山健康

は、ここを拠点に、熊野の地形や資源をいかして健康づくりに関する調査研究を行おう。一般参加者向けにデイカナル検査や健康指導などを始めた「熊野で健康ウォーキング」を毎月第3日・月曜に開

と話します。  
今後、電子書籍 Fischer



# しと 核拠点

和歌山県が取り組む「熊野健康村構想」に沿った主要施設が、田辺市本宮町に相次いでオープンします。旅と健康、癒しとやすらぎの拠点として、観光振興への期待もふくらむ施設です。世界遺産の地で今、新たな地域づくりがはじまっています。

自ら熊野古道で調査研究を手がける木下課長は、熊野の自然のパワーは豊富、

「熊野古道の調査を重ねるたびに、熊野の自然の魅力に感動します」と木下課長